

Acción sobre el clima en la Copa Mundial de la FIFA Rusia 2018



La actividad humana está modificando el clima de la Tierra, por lo que debemos reducir las emisiones que se introducen en la atmósfera. En este sentido, la FIFA y los organizadores locales han tomado medidas para medir, reducir y compensar las emisiones relacionadas con la Copa Mundial de la FIFA Rusia 2018.

¿Qué es el cambio climático?

El clima de la Tierra está cambiando debido a la actividad humana. El resultado son fenómenos meteorológicos extremos, sequías, inundaciones y la elevación del nivel del mar. ¿Qué es lo que causa todo esto? Los gases de efecto invernadero, sobre todo el CO₂ procedente de la quema de combustibles fósiles, se están acumulando en la atmósfera, lo que hace que cada vez se quede atrapado más calor. Y para minimizar el efecto que eso tiene sobre el cambio climático debemos reducir nuestras emisiones a la atmósfera.

Midamos el impacto

La Copa Mundial de la FIFA™ es el mayor acontecimiento deportivo de una única disciplina del mundo. Y si bien aporta unos beneficios sociales y económicos considerables al país organizador, tanto directos como indirectos, es indiscutible que también afecta al medio ambiente de nuestro planeta.

La FIFA y los organizadores locales se han asociado con diversos expertos para calcular las emisiones relacionadas con la Copa Mundial de la FIFA Rusia 2018. **El informe contable sobre gases de efecto invernadero** indica que, según las previsiones, el torneo puede generar más de 2,1 millones de toneladas de dióxido de carbono equivalente (tCO₂e). Los viajes a Rusia desde otros países y los desplazamientos entre las propias sedes representan el mayor porcentaje de esas emisiones, hasta un 74,7%.

Podemos medir nuestras propias emisiones relacionadas con el viaje utilizando una calculadora en línea.

Reduzcamos el impacto

La FIFA y los organizadores locales colaboran para lograr una Copa Mundial de la FIFA Rusia 2018 con bajas emisiones, y han adoptado una serie de medidas para reducirlas en aquellos aspectos que se encuentran bajo su control operativo.

Tú también puedes contribuir a reducir el impacto de la Copa Mundial de la FIFA 2018 utilizando el transporte público. Presentando tu Fan-ID y tu entrada dispondrás de transporte público gratuito en los desplazamientos de ida y vuelta a los estadios de las sedes, así como billetes de tren gratuitos al viajar entre las ciudades en las que se celebrará el certamen. Podemos obtener más información sobre estos servicios en www.fan-id.ru.

Compensemos el impacto ambiental

La compensación del impacto ambiental implica anular las emisiones nocivas en un determinado lugar eliminándolas o impidiendo que lleguen a producirse en otro, lo que se consigue mediante la financiación de proyectos que reduzcan las emisiones. Además de beneficiar al medio ambiente, así también se ayuda a las comunidades, a través de oportunidades de empleo, formación y asistencia a cargo de organizaciones benéficas locales.

En los casos en los que las emisiones no puedan eliminarse por completo, la FIFA y el COL las compensarán mediante proyectos de bajas emisiones de carbono verificadas en Rusia y proyectos respaldados por las Naciones Unidas en otros países.